



CHATGPT

En la última década, la tecnología ha avanzado de manera vertiginosa en todos los ámbitos de la vida. La evolución de los *smartphones* y otros dispositivos ha llevado a la creación de muchos productos innovadores. Entre ellos, están las asistentes virtuales como Alexa y Siri. Estas herramientas han cobrado una importancia singular en la sociedad actual, ya que ofrecen una gran cantidad de beneficios a los usuarios.

Las asistentes virtuales son dispositivos capaces de entender el lenguaje humano, procesarlo y responder a él. Estas herramientas permiten al usuario interactuar con la tecnología de una manera mucho más natural y accesible. Las asistentes virtuales pueden

cumplir una variedad de tareas, incluyendo responder preguntas, realizar búsquedas en línea, controlar dispositivos del hogar y mucho más.

Según los datos del portal Statista, en 2020 el número de hogares con altavoces inteligentes en todo el mundo superaba los 200 millones y se espera que alcance los 500 millones en 2024. La mayoría de estos dispositivos contienen asistentes virtuales como Alexa de Amazon o Siri de Apple. Estos números indican una creciente adopción de estas herramientas por parte de los usuarios a nivel global.



La popularidad de las asistentes virtuales se debe no solo a su funcionalidad, sino también a su capacidad para mejorar la vida de las personas. Por ejemplo, las asistentes virtuales pueden ser un gran apoyo para personas con discapacidades visuales o motoras. En los hogares, pueden ayudar a controlar las luces, el termostato, la música, entre otras funciones. Además, las asistentes virtuales pueden hacer que las tareas cotidianas sean más eficientes, permitiendo el uso del tiempo para realizar otras actividades.

El impacto de las asistentes virtuales también se evidencia en la cultura popular, donde han aparecido en películas y programas de televisión, como *Iron Man* de Marvel y *Her* de Spike Jonze. *Her* sigue la historia de un hombre solitario que se enamora de su asistente virtual personalizada. Este filme muestra el uso de la tecnología para interactuar con relaciones emocionales, además de destacar la accesibilidad de las asistentes virtuales en la vida diaria.

En conclusión, las asistentes virtuales como Alexa y Siri son herramientas que ofrecen un gran potencial para mejorar la vida de las personas. Su popularidad se está expandiendo alrededor del mundo, mostrando su valor y potencial para cambiar la forma en que interactuamos con la tecnología. La presencia de estas asistentes virtuales en la cultura pop y su uso cada vez más frecuente en la vida cotidiana indican que estas herramientas están

aquí para quedarse y serán más comunes en el futuro. En un mundo cada vez más centrado en la tecnología, las asistentes virtuales están transformando la manera en que interactuamos con la información y con todo lo que nos rodea.

Ahora escribe:

Rolando Ademar Molina Velasco
Ingeniería Mecatrónica, 9° semestre

Este artículo fue escrito por ChatGPT, una inteligencia artificial diseñada para proporcionar asistencia virtual personalizada en diferentes áreas. Nos será de gran ayuda conocer tu opinión contestando vía Instagram (@mas.ciencia) estas preguntas; el primero en hacerlo se ganará una sorpresa:

1. ¿Qué te pareció este artículo?
2. Del 1 al 10, ¿qué calificación le pones a ChatGPT con base en este artículo?
3. ¿Te gustaría que siguiéramos publicando artículos creados por ChatGPT?
4. ¿Crees que, en un futuro, la inteligencia artificial sustituirá a los redactores?
5. ¿Qué beneficios podrían ofrecer las asistentes virtuales en la educación o en el ámbito laboral?

No te pierdas +Ciencia Podcast a través de cualquier plataforma de *streaming* para conocer más datos interesantes sobre la ciencia y la tecnología.